



Comisión de Comunicación de **ESPE**

email: coespecomunicacionoficial@gmail.com

LA INSACIABLE VORACIDAD DE LOS MONSTRUOS FINANCIEROS

Desde la Comisión de Comunicación de COESPE denunciaremos una vez más, a los grandes grupos financieros (BBVA, CAIXABANK...etc) -respaldados por lobbies y consultoras al servicio de intereses privados tratan de imponer el relato de que el Sistema Público de Pensiones es insostenible. Usan todos los medios de comunicación para esparcir el miedo y sembrar la resignación, repitiendo que no hay alternativa más que trabajar más años para recibir menos, en COESPE ALZAMOS LA VOZ CON UN: **¡BASTA YA DE MENTIRAS INTERESADAS!**

Las pensiones públicas no solo son sostenibles, son imprescindibles.

No existe ningún informe independiente que avale la inviabilidad del sistema de pensiones. Lo que sí existen son décadas de desvíos de fondos de la Seguridad Social hacia otros fines, como tampoco se ha cumplido la Ley 21/2021, que obliga a auditar las cuentas de la Seguridad Social, la reclamación del cumplimiento de la ley, y la devolución de las cantidades desviadas, es un derecho básico democrático, dando contenido a nuestra democracia y al respeto a la ciudadanía, y su método de financiación de la sanidad pública y al Sistema Público de Pensiones de reparto.

Mientras tanto, se destinan miles de millones a gasto militar, lo que supondrán recortes en servicios esenciales como sanidad, educación, vivienda, dependencia, y por supuesto, pensiones públicas. Esto no es casualidad: es un modelo de sociedad que quieren imponer quienes quieren **convertir un derecho en su negocio**.

Las pensiones privadas: un negocio para unos pocos.

Nos quieren hacer creer que el Sistema Público de Pensiones no es viable, mientras impulsan la privatización como si fuera la única salida. Pero si no fueran rentables, **¿por qué tanto empeño en privatizarlas?** La respuesta es evidente: las pensiones privadas son un negocio jugoso... para la banca y fondos buitres, no para el pueblo.

En COESPE tenemos una certeza: ¡las pensiones públicas se defienden!

Desde COESPE, proclamamos con claridad que las pensiones públicas no solo son viables, sino que representan un pilar fundamental para una sociedad justa, digna y solidaria. Por eso:

- Exigimos la auditoría inmediata de las cuentas de la Seguridad Social. mantenemos la campaña de recogida de firmas a través de change.org, <https://chng.it/TBjzSpR9ZN>
- Demandamos la devolución de los fondos desviados, periodo temporal 103.690 mil millones de euros,
- Rechazamos cualquier aumento de la edad de jubilación.
- Nos oponemos rotundamente a todo proceso de privatización del Sistema Público de Pensiones.
- Exigimos que los gastos militares sean destinados a educación, pensiones, sanidad, vivienda, etc. públicos.



Comisión de Comunicación de **ESPE**

email: coespecomunicacionoficial@gmail.com

Convocamos a toda la sociedad

Llamamos a trabajadoras, trabajadores, pensionistas, jóvenes y organizaciones sindicales y sociales a unirse a esta lucha. Porque lo que está en juego no es solo el presente, sino el futuro de todas y todos.

¡No al saqueo de lo público! ¡Sí a unas pensiones dignas públicas y para todas las generaciones!

El 25 de octubre todas y todos nos vemos en Madrid.

Comisión de Comunicación de  **ESPE**

9 de Julio de 2025